

BAMBUSFLÖTE

In sorgfältiger Handarbeit, mit Bohrer, Säge und Feile, entsteht aus dem rohen Bambusrohr ein persönliches Musikinstrument. Schon das Erklingen des ersten Tones wird zum Erlebnis, und Schritt für Schritt entwickelt sich das eigene Instrument mit vielfältigen Möglichkeiten des Ausdrucks. Wenn die erste Bambusflöte fertig gebaut ist, kann sie schön verziert werden und ein weiteres Instrument (Sopranino, Alt oder Tenor) kann angefertigt werden.

Wir lernen, die Töne genau abzustimmen, üben das Notenlesen und lernen einfache rhythmische und melodische Elemente kennen. Aus den ersten improvisierten Frage- und Antwortspielen auf wenigen Tönen entwickeln sich Kinderlieder und einfache Weisen.

Allgemeines

Als Bambusflötenliteratur eignen sich Kinderlieder, Folklore aus aller Welt, Renaissance- und Barockmusik. Der spielbare Tonumfang der Bambusflöte erstreckt sich über 1½ Oktaven mit allen Halbtönen. Ihr Klang ist weich und fein.

Anfangsalter

ab dem 2. Kindergartenjahr, meist in 2er-Gruppen

Voraussetzungen

Interesse an Musik, leisen Tönen und Handwerk

Besonderheit

Einstiegsinstrument in die Welt der Musik, gute Voraussetzung für ein späteres Instrument.

Kosten

Fr. 410.- pro Semester

Kontakt und Information

Karin Baumgartner, Tel. 031 829 34 42, <u>Fam_Baumgartner@gmx.net</u> Pierre v on Niederhäusern, Tel. 031 825 63 86, <u>pvn@sunrise.ch</u>

Musikschule Region Wohlen, Tel. 031 909 10 34, sekretariat@msrw.ch

